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Beginn 18:20

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Pizza

Es wurden 200€ für die Sitzungsverpflegung abgestimmt (8m/0¬/0l). Eine Stimme wird
nicht abgegeben.

18:34 Uhr: Anja Köhl betritt die Sitzung online.
18:34 Uhr: Fabian Westphal betritt die Sitzung online.

1.3 Protokolle

Es gab kein Protokoll der letzten Sitzung abzustimmen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Thorge Thießen wird als Freies Mitglied gewählt (9m/0¬/0l).
Johanna Frey wird als Freies Mitglied gewählt (9m/0¬/0l).
Saskia Krantz wird als Freies Mitglied gewählt (9m/0¬/0l).
Laura Geveke wird als Freies Mitglied gewählt (9m/0¬/0l).

2.2 Referate

Zahraa Rezk wird ins Finanzreferat gewählt (9m/0¬/0l).
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3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden haben nichts zu berichten.

3.2 Referate

3.2.1 Awareness

Es wurde eine neue Version vom Code of Conduct erstellt. Es ist außerdem vom Referat geplant,
die neue Version dem StuPa vorzulegen, damit dieser auch fachschaftsübergreifend in Kraft tritt.
Abstimmung über Code of Conduct innerhalb der MaIn: ”Die Fachschaft MaIn hält sich ab jetzt
an den vorgestellten Verhaltenskodex”(9m/0¬/0l).

3.3 Andere Gremien

Keine Berichte aus anderen Gremien.

4 Lehre

4.1 Probleme in Klinische Medizin 1

Es wird berichtet, dass es im Modul Klinische Medizin 1 (Pflichtmodul MI und MIW), zu zwei
Vorlesungsausfällen kam, einmal wegen Personalproblemen und einmal ist der Dozent nach ca.
5min gegangen, aufgrund von nicht funktionierender Medientechnik. Auf Nachfrage der Studie-
renden ob die nicht behandelten Inhalte klausurrelevant sind, gab es bisher keine Rückmeldung.

4.2 Entfristung Prof. Valdez

Prof Valdez wird entfristet, deshalb kann positives/negatives Feedback über seine Lehre gerne
an Niklas Hörcher (AStA) weitergereicht werden.
19:02 Uhr: Niklas Hörcher verlässt die Sitzung.

4.3 Sichere Software

Es wird berichet, dass es Probleme mit dem Modul Sichere Software gibt. Viele der Inhalte sind
Wiederholungen aus Software Engineering, dadurch sind auch nur noch wenige Anwesende in
der Vorlesung.
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4.4 Einführung in die Programmierung

Auf Nachfrage an die Erstsemester die an der Sitzung teilnehmen, ob diese Probleme mit Ver-
anstaltungen haben, wurde Kritik an der Vorlesung für Einführung in die Programmierung
geäußert.

4.5 Probleme Medizinische Informatik

Es wird berichtet, dass mittlerweile viele Wahlmodule des MI-Masters nicht mehr angeboten
werden, was zu einer sehr knappen Auswahl an Wahlmodulen führt.

5 Veranstaltungen

5.1 Grillen&Chillen

Das diesjährige Grillen & Chillen wurde gut besucht und es gab keine größeren Probleme. Es wird
mittlerweile notiert, wie viel eingekauft und genutzt wird, damit die Einkäufe für das nächste
Grillen & Chillen mit weniger Überfluss erledigt werden können.

5.2 Wüffel

Beim Wüffel am 21.10. waren genug Helfende anwesend und es gab keine Probleme.
Beim Wüffel am 04.10 gab es kleinere Probleme und es hätten mehr Helfende sein können.
Der nächste Wüffel findet am 18.11. statt.
Es wurden sich außerdem für zukünftige Wüffel mehr Helfende gewünscht.

5.3 BaMa-Forum

Das BaMa-Forum hat letzten Dienstag stattgefunden. Es gab viele Teilnehmende des Psy-
Bereiches und ca. 20-25 Teilnehmende des MaIn-Bereiches. Leider haben einige Profs. kurzfris-
tig aufgrund von Terminen abgesagt. Außerdem hätten die Profs die Veranstaltung in Präsenz
präferiert.
Feedback der Studierenden: Fanden die Veranstaltung hilfreich und haben sich über das Ange-
bot gefreut
Das Feedback wird von den Verantwortlichen für die Veranstaltung noch besprochen.
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5.4 Adventsveranstaltungen

5.4.1 Filmabend(ehm. Feuerzangenbowle)

Der Filmabend findet am 10.12. statt. Die Finanzplanung wird von Anja Köhl übernommen
und stellt morgen für die Veranstaltungen Filmabend, Bastelabend und Nikolausumtrunk einen
StuPa Antrag in Höhe von 3.300€. Außerdem wird die Feuerzangenbowle umbenannt und ein
anderer Film gezeigt, aufgrund der NS-Vergangenheit des Films und dadurch dass die Inhaberin
der Filmrechte AfD-Mitglied ist.

5.4.2 Nikolausumtrunk

Der Nikolausumtrunk findet am 05.12. statt.

5.5 Mathe-Lernwochenende

Das Mathe Lernwochenende findet wieder über einen Samstag und Sonntag statt, es steht jedoch
noch kein Termin fest. Bisher wurde die Organisation nur von Maik Radtke übernommen, es
haben sich aber noch Kai Pfeiffer , Jonas Scheufele , Jana Schmidt und Dennis Tiggelbeck
gemeldet, bei der Organisation mitzuhelfen.

Dennis Tiggelbeck wird als Freies Mitglied gewählt (9m/0¬/0l)

6 52,5. KIF

Leonie Nieß , Jonas Scheufele , Marie Biethahn und Jan Böhmerle waren bei der KIF dieses
Semester in Friedberg (Hessen). Die beschlossenen Resolutionen können auf der KIF-Wiki Seite
gefunden werden. Die nächste KIF findet zusammen mit der KoMa vom 18.06. - 22.06. in Passau
statt.
Außerdem wurde die Idee einer norddeutschen KIF diskutiert, da viele der KIF Veranstaltungs-
orte in Süddeutschland sind. Geplant ist diese in Oldenburg abzuhalten, auch wenn noch kein
Termin vorhanden ist.

Pause von 19:55 bis 20:30

19:56 Uhr: Richard Nehring verlässt die Sitzung.
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6.1 91. KoMa in Magdeburg

Maik Radtke war dieses Semester bei der KoMa in Magdeburg. Die beschlossenen Resolutionen
waren:

• Prüfungsentschuldigung: In einigen Orten stellen Ärzte nur Listen mit Symptomen aus
und die Uni entscheidet dann selbst ob dies für eine Klausurentschuldigung reicht.

• Unvereinbarkeitsresolution mit der AfD

Die 92. KoMa findet in Passau statt.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Treffen mit Polizei St. Jürgen

Die Polizei St. Jürgen will die Zusammenarbeit mit den studentischen Gremien stärken und
würde sich deshalb gerne gelegentlich mit Vertreter:innen aus selbigen treffen. Vor allem ist von
Interesse, dass die Polizei mögliche Ansprechpartner:innen für größere Veranstaltung innerhalb
der Gremien hat. Ob und wann ein Treffen stattfindet ist noch unbestimmt, Anja Köhl sucht
noch nach Personen für ein mögliches Treffen. Marie Biethahn hat sich als Vertretung für die
MaIn gemeldet. Andere Gremien sowie P++ wurden ebenfalls bereits gefragt.

7.2 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen aus einer internen Tabelle durchgegangen und die Höhe
der Aufwandsentschädigung beschlossen (9m/0¬/0l).

7.3 Neues Foto auf der Website

Das aktuelle Bild der Gremienmitglieder auf der FS-MaIn-Website ist bereits 2 Jahre alt und
soll durch das akutelle (1 Jahr altes Bild) ersetzt werden. Ein neues Bild der MaIn-Mitglieder
soll aufgenommen werden, sobald alle neuen Mitglieder ihre Fachsachftskleidung erhalten haben.

7.4 Teambuilding

Tom Schulz möchte ein neues Teambuilding organisieren. Es wird wieder gebacken, da noch
Backsachen übrig sind.
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7.5 Gremienfahrt

Die nächste Gremienfahrt findet vom 29.11. bis zum 02.12. in Schmuggerow statt. Der Preis
beträgt 45€ pro Person.

7.6 Altkausuren

Das Altklausurenreferat sucht noch nach weiteren Helfenden. Außerdem ist geplant, für das
Altklausurensystem ein Ticketsystem einzusetzen, dies wird auf der kommenden ANT-Sitzung
weiterbesprochen.

7.7 HowTo Fachschaften

Zahraa Rezk und Lennart Tiedemann übernehmen eine Überarbeitung des FS-MaIn-How-To

8 Sonstiges

8.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

8.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 19.11. um 18:15.

Ende 21:48
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